

El canal de Nicaragua o Panamá

A cargo del catedrático emérito Dr. Raymond Buve

Fecha: Miércoles, 26 de febrero de 2014 a las 20.00 horas
Lugar: Iglesia Duinzichtkerk, Van Hogenhoucklaan 89, 2596 TC La Haya
Transporte: Autobuses nº 22 y 23, parada hospital Bronovo
Reservar a: secretaria@asoha.nl a partir del 10 de febrero pero antes del 24 de febrero.
Exclusivamente para socios!

El canal de Nicaragua o Panamá.

Desde Carlos V ya hay debate acerca del istmo de Panamá: Qué tipo de comunicación: camino o canal. Por fin se decidió en la época de Carlos V por una combinación y camino y río. Más tarde apareció la más fácil, pero políticamente difícil, alternativa del río fronterizo entre Nicaragua y Costa Rica. Desde aquel momento existía la competencia entre Colombia (Panama era siempre una provincia de Colombia) y Nicaragua. Entraron los holandeses, los franceses, los ingleses y los americanos en la competencia. Una empresa estadounidense construyó el ferrocarril, después hubo el intento del canal por De Lesseps que falló, después la iniciativa americana y ahora surge otra vez Nicaragua con la iniciativa por parte de China, que no les gusta ni a Panamá, que está completando el segundo canal paralelo al original, ni a Washington que no confía en Nicaragua.

El **Dr. Raymond Buve** es catedrático emérito de Historia de América Latina de la Universidad de Leiden. Sus obras y estudios han sido publicados en México y en los Países Bajos. Ha sido distinguido con la presea Águila Azteca, otorgada por el Estado mexicano a extranjeros que han realizado una labor excepcional por México.